

Qué votamos el 22 de octubre y quiénes buscan representar a Mendoza en el Congreso



Los sanrafaelinos iremos a las urnas por sexta vez el próximo 22 de octubre. Tras haber elegido intendente y gobernador, ahora habrá que ungir al próximo presidente, en medio de un clima de absoluta incertidumbre motorizado por la fuerte crisis económica que atraviesa el país.

A diferencia de los comicios municipales y provinciales, en esta elección no habrá sistema de boleta única, sino que se votará con el método tradicional de boleta sábana.

Tras las PASO del 13 de agosto, son 5 las fórmulas a presidente y vicepresidente que participan de las elecciones generales. A continuación el detalle de cada binomio ordenado por el resultado obtenido en las primarias:

La Libertad Avanza: Javier Milei – Victoria Villarroel.

Juntos por el Cambio: Patricia Bullrich – Luis Petri.

Unión por la Patria: Sergio Massa – Agustín Rossi.

Hacemos Unidos: Juan Schiaretti – Florencio Randazzo.

Frente de Izquierda: Miriam Bregman – Nicolás Del Caño.

Además de presidente y vicepresidente, en las boletas figurarán candidatos a parlamentarios del Mercosur y quienes aspiran a ocupar una banca en la Cámara de Diputados de la Nación.

Los candidatos a legisladores nacionales por Mendoza son los siguientes:

Juntos por el Cambio – Cambia Mendoza: Lisandro Nieri, Patricia Giménez y Víctor Ibáñez.

Unión Por la Patria: Martín Aveiro, Amalia Granata y Pablo Portuso.

La Libertad Avanza: Mercedes “Mechi” Llano y Facundo Correa Llano.



Frente de Izquierda: Laura Espeche.